

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **PRIMUS Immobilien startet Vertrieb von Eigentumswohnungen in Berlin-Charlottenburg**

**Berlin, 25.09.2018.** Die PRIMUS Immobilien AG, ein führender Projektentwickler in Berlin, startet den Vertrieb von 13 Eigentumswohnungen in Berlin-Charlottenburg. Dort entwickelt das Unternehmen in der Spielhagenstraße 8 ein Mehrfamilienhaus.

Alle Wohnungen werden über drei Zimmer verfügen, wobei auf einen großzügigen Wohn- und Essbereich sowie eine hochwertige Ausstattung Wert gelegt wird. Die Erdgeschoss- und Etagenwohnungen werden zwischen 69 und 84 Quadratmeter Wohnfläche sowie Zugang zu hofseitigen Terrassen mit Privatgärten oder Balkonen bieten. Die Dachgeschosswohnung mit 147 Quadratmeter Wohnfläche wird über zwei Terrassen zum Hof und zur Straße sowie eine Rooftop-Terrasse verfügen. Das Wohnhaus ist mit einem Aufzug sowie einem Fahrradabstellraum ausgestattet. Den architektonischen Entwurf verantwortet das Berliner Büro Hell Architekten.

Das Haus liegt in einem gewachsenen, innerstädtischen Wohnumfeld. In fußläufiger Entfernung finden sich sehr gute Nahversorgungsmöglichkeiten, Fern- und Nahverkehrsverbindungen sowie vielfältige Gastronomie- und Freizeitangebote. Der Vertrieb für die Eigentumswohnungen in der Spielhagenstraße 8 beginnt in dieser Woche.

#### **Über die PRIMUS Immobilien AG**

Die PRIMUS Immobilien AG ist ein führendes Projektentwicklungsunternehmen der Region Berlin-Brandenburg. Seit 1993 entwickelt, plant und baut sie mit insgesamt 60 Mitarbeitern Wohn-, Gewerbe- und Ferienimmobilien. Die personengeführte AG ist nicht börsennotiert und wird von den Vorständen Franz-Josef Marxen, Klaus Prokop und Sebastian Fischer vertreten.

primusimmobilien.de

#### **Pressekontakt:**

Holger Friedrichs

PB3C GmbH

Tel.: 030 / 72 62 76 157

E-Mail: [friedrichs@pb3c.com](mailto:friedrichs@pb3c.com)